



**D. Jose Antonio Ruiz Cerdeño, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Noez,**

**D. Justino Martin Zubieta, Presidente de la Hermandad del Santísimo Cristo de la Salud,**

**Concejales del Ayuntamiento de Noez, Junta del Santísimo Cristo de la Salud y Párroco del municipio,**

## **COMUNICAMOS**

Por el presente comunicado conjunto, queremos dar a conocer a todos una decisión que, pese a ser cada día más conveniente, no ha dejado de ser una triste y difícil decisión.

Como alcalde, junto con los concejales de mi equipo de gobierno y con el apoyo de los concejales del grupo popular de este Ayuntamiento, y con la aprobación de la Junta de la Hermandad del Santísimo Cristo, con su presidente D. Justino Martin Zubieta a la cabeza, coordinada con nuestro párroco D. Miguel Ángel Gutiérrez Molero , hemos tomado la decisión unánime de suspender las Fiestas Mayores en Honor al Santísimo Cristo de la Salud que, como cada año deben celebrarse el segundo fin de semana de Septiembre, suspendiendo los actos lúdicos y religiosos a excepción de la misa en honor al Santísimo Cristo de la Salud que tendrá lugar el sábado 12 de septiembre y que se realizará en varios horarios para posibilitar el acceso de todos los vecinos.

Es una de las decisiones que más tiempo y tristeza nos ha costado tomar, pero ha sido pensada para favorecer el bien común de todos los noeceños y noeceñas y de aquellos amigos y familiares que nos visitan cada año durante nuestras fiestas.

Como noeceños, nos entristece no acompañar durante nuestros días grandes al Santísimo Cristo de la Salud por las calles de nuestro pueblo, ver estallar los fuegos artificiales que inician las fiestas, bailar junto con vecinos y amigos en la plaza, o disfrutar de un lunes de juegos populares como a todos nos gusta. Nos entristece tener que daros esta noticia pero la

suspensión de nuestras fiestas mayores es la medida más responsable ante la pandemia de Coronavirus (Covid-19) que sufre España y el mundo.

En estos momentos, lo más importante es la salud de las personas y es muy elevado el riesgo de que con la celebración de las fiestas pudiera haber un rebrote de la enfermedad en nuestro municipio, algo contra lo que luchamos día a día.

Todos sabemos el alto número de víctimas que acumula la pandemia y el ascenso de casos en los últimos días, por lo que pensar en cualquier tipo de fiestas en 4 semanas es un absoluto riesgo, ante la imposibilidad de garantizar las medidas sanitarias y de distanciamiento social.

Os pedimos todo vuestro apoyo y comprensión. Queremos agradecer a los noeceños y noeceñas su excelente cumplimiento de las normas decretadas, dando un ejemplo de civismo sin precedentes. Haciendo especial hincapié en agradecer a los jóvenes de Noez, quienes están siendo un ejemplo para otros jóvenes de la comarca.

Después de un año en el que nos hemos visto obligados a suspender nuestras dos fiestas patronales, nos despedimos con la esperanza de que muy pronto podamos abrazarnos y con el convencimiento de que volverán a llegar los días en los que Noez siga cumpliendo con sus tradiciones y sus fiestas, que son para todos momentos de diversión, encuentro y momentos de fe y devoción hacia Nuestro Santísimo Cristo de la Salud.

**¡Viva el Santísimo Cristo de la Salud!**



Fdo. Alcalde y Portavoces

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Laura', written below the official seal.

HERMANDAD STMO. CRISTO DE LA SALUD

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Esteban', written below the text 'HERMANDAD STMO. CRISTO DE LA SALUD'.

La Hermandad